

活発な「熟議」を行いました！！

10月1日（水）18:15より、矢吹町複合施設（KOKOTTOホール）において「矢吹町学校運営協議会第2回全体会」が開催されました。今年度は「こんなコミュニティ・スクールになるといいな！」をテーマに5つのグループに分かれ、熟議を行いました。はじめに、それぞれワークシートに「コミュニティ・スクールで取り組んでみたいこと」について考えをまとめ、その後、グループで熟議を行いました。グループではコミュニティ・スクールで取り組んでみたいことに加え、理想のコミュニティ・スクールのテーマやキャッチコピーも考えてみました。どのグループも積極的に意見を交換しており、充実した熟議を行うことができました。

グループごとの主な意見

① こんなコミュニティ・スクールになるといいな！

① コミュニティ・スクールで取り組んでみたいことは？ 【具体的な取り組み内容を考えてみましょう】

- Aグループ：他の地区を知る機会がほしい・子どもにかかわるイベントを知りたい
- Bグループ：地域一体の取り組み（地域同士の交流・地域の良さを生かす）
　　人の交流を深める
- Cグループ：空き教室を利用した地域の交流
　　祭りなど他地域の方、子どもたちと協力して継いでいく
- Dグループ：全体会で同じテーマを作る・地域学校協働本部と連携
　　オープン参加の枠を広げる（一般の方の参加も可能）
- Eグループ：家庭と地域の連携・子どもたちに地域を知ってもらう

② 理想のコミュニティ・スクールをまとめると？ （テーマ・キャッチコピーなど）

- Aグループ：地域ごとの特色（祭り、行事）を共有し全町に広げる
　　大人が子供に関わるよさを生かす
- Bグループ：地域一体の取り組みを、人の触れ合いを通じて
- Cグループ：部会の枠をとりはらった交流ができる町のCS
　　シルバーが活躍できるCS
- Dグループ：連携、共有、改善
- Eグループ：地域を知る、知ってもらう





【第3回全体会では、以下のことについて協議します。】

- 今年度の部会の取組の成果と課題
- CS委員評価
- 次年度のビジョンの承認
- 教育委員会への意見の申し出（ある場合）

